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Ihre Ratsanfrage RA-008/2019 - Evaluierung des wirtschaftspolitischen Konzepts 2020 
 
 
Sehr geehrter Herr Scherzberg, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
Die Hochschule Mittweida (Studiengang: Immobilien Analyse und Invest-
ment/Forschungsbereich Urbane Produktion) betreute im Sommersemester 2018 eine Pro-
jektarbeit mit dem Titel „Urban Production in Altchemnitz” und veröffentlichte die Ergeb-
nisse als „Handlungsempfehlung für die Stadt Chemnitz und die Chemnitzer Wirtschafts-
förderungs- und Entwicklungsgesellschaft mbH“. Zu Ihren Fragen im Einzelnen:  
 
1. Wie sind die Handlungsempfehlungen in die Evaluierung des wirtschaftspolitischen 

Konzeptes einschließlich der Entwicklung von Industriebrachen durch Stadt, CWE und 
GGG eingeflossen? 

 
Die CWE plant derzeit eine Evaluation des Wirtschaftspolitischen Konzeptes der Stadt Chemnitz. 
In Erarbeitung dieses Konzeptes wird auch zu prüfen sein, inwiefern das Themenfeld Urbane Pro-
duktion aufgenommen werden muss. Die Untersuchungen der Fachhochschule Mittweida im 
Stadtteil Altchemnitz (hierbei konkret der ehemalige  Spinnereimaschinenbau) werden u. a. für die 
Erarbeitung des Gewerbeflächenkonzepts (siehe dazu BA-027/2018) hinzugezogen. 
 
2. Wie wird der Stadtrat einbezogen? 
 
Eine Behandlung dieser Studentenarbeit im Stadtrat ist nicht vorgesehen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 
 
 


